



Mayra Kohler liderará por segundo año consecutivo la asociación.

GREMIO DE LÍNEAS AÉREAS RATIFICA A MAYRA KOHLER COMO PRESIDENTA PARA UN NUEVO PERÍODO

Mayra Kohler, gerenta de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de SKY Airline, se mantendrá en la presidencia de la Asociación Chilena de Líneas Aéreas (Achila).

El gremio realizó su asamblea anual, instancia en la que eligió a su directorio para el período 2025-2026.

Según un comunicado de prensa, además de Kohler la mesa directiva quedó compuesta por Gabriela León, *country manager* de JetSMART, como vicepresidenta; Eduardo Hardessen, gerente general de Lufthansa en Chile, como secretario y Ary Murekian, *country manager* de United Airlines para Chile, como tesorero.

También integran el directorio Juan José Tohá, director de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de Latam Airlines; Humberto López Mata, director de Asuntos Internacionales y Regulatorios de Delta Air Lines y Aurore Peyrelongue, *country manager* de Air France/KLM.